Stadtentwicklung wird thematisiert

Im Museumbickel Walenstadt findet übermorgen Sonntag um 11.30 Uhr passend zur aktuellen Ausstellung ein Podiumsgespräch statt. Thema ist die Stadtentwicklung.

Walenstadt. – Die aktuelle Ausstellung im Museumbickel bietet den idealen Rahmen für eine Diskussion über Stadtentwicklung: Die Fotografien von Ferit Kuyas zeigen eine in rasantem Wachstum begriffene Stadt im Südwesten Chinas, Chongqing mit

32 Millionen Einwohnern. Während in künstlerischer Perspektive die Verbindung von Dokumentation und Ästhetik in stimmungsvollen Bildern gelingt, wird die Diskussion auch andere Aspekte zu Tage fördern.

Im Gespräch sind der Kurator des Museumbickel Guido Baumgartner, Peter Röllin, Kunsthistoriker mit Spezialisierung auf Städteplanung, die Zürcher Architektin Anja Meyer und der Fotograf Ferit Kuyas, der längere Zeit in China gelebt hat und aus eigener Erfahrung über die Situation in Chongqing berichten kann. (pd)



Blick durch die Linse: Die Bilder von Ferit Kuyas sind in Walenstadt zu sehen.